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C O N S O R Z I O   B O S C H I   C A R N I C I 
AZIENDA SPECIALE CONSORZIALE 

Tel. 0433/2328                33028 TOLMEZZO (UD)               Part. IVA n.00462520305 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
Adunanza del giorno 31 maggio 2016, ore 18,00 seduta ordinaria, 1^ convocazione, 
partecipata ai componenti dell’Assemblea a norma dell’art.6 dello Statuto. 
Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni di: 
N.  Comune    Nome  e Cognome                    Pres./ Ass. 
1.  Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura   Sindaco        X 
         delega BERGAMINI Walter 
2.  Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele Sindaco X  
      
3.  Arta Terme  quote n.  1 PERESSON Marlino  Sindaco X 
   
4.  Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Flavio     Sindaco X 
      
5.  Forni Avoltri quote n.  1 VIDALE Clara  Sindaco X 
      
6.  Forni di Sotto quote n.  1 LENNA Marco  Sindaco X 
     delega BELLITTO Enzo 
7.  Ligosullo  quote n.  1 MOROCUTTI  Giorgio           Sindaco X 
   
 8.  Ovaro  quote n.  2 BEORCHIA Mara  Sindaco X 
      
 9.  Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo  Sindaco X 
     delega FLORA Pier Mario 
10. Prato Carnico quote n.  1 SOLARI Verio  Sindaco X 
       
11. Preone  quote n.  1 MARTINIS Andrea  Sindaco X 
     delega LUPIERI Igor 
12. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes  Sindaco X 
      
13. Rigolato  quote n.  1 GORTAN CAPPELLARI Sindaco  X 
     Emanuela 
14. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio  Sindaco X 
     delega MAZZOLINI Luciano  
15. Tolmezzo  quote n.  1 BROLLO Francesco  Sindaco X  
      
16. Treppo Carnico quote n.  1 CORTOLEZZIS Luigi Sindaco X  
  
17. Verzegnis  quote n.  1 LUNAZZI Renzo  Sindaco  X 
 
18. Villa Santina quote n.  1  POLONIA Romano  Sindaco X________ 
     delega MAZZOLINI POLONIA Pierino 
                        quote n. 19                                          n.16     n. 2 
 
Presidente: Machin Arrigo             Segretario: Del Negro dott. Martino 
Assiste senza diritto di voto il Direttore Tecnico Talotti dott. Giovanni 
Presenti in aula i componenti del Consiglio di Amministrazione: Toch Alberto e Zigotti 
Francesco 



 
OGGETTO: Approvazione Piano Programma – Bilancio preventivo 2016 e pluriennale 
per gli esercizi 2016-2018. 
 

L’ASSEMBLEA CONSORZIALE 
 

 CONSIDERATO  che il rendiconto della gestione per l’esercizio 2014 è stato approvato con 
delibera dell’assemblea consorziale n.06 del 30/04/2015; 
 VISTO  la delibera del Consiglio di Amministrazione del n.21 del 25/02/2016, avente ad 
oggetto “Approvazione Piano Programma e Bilancio di previsione annuale 2016 e pluriennale 
2016-2018; 
 VISTE  le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso 
dell’esercizio amministrativo;    

VISTO il Piano Programma allegato al bilancio di previsione 2016, dal quale discenderanno 
gli obiettivi gestionali per l’anno 2016 i cui elementi salienti vengono illustrati alla Assemblea dal 
Presidente mediante la lettura del relativo documento in approvazione; 

 
Il Revisore del Conto dott. Luca D’Orlando, espone all’Assemblea i contenuti della propria 

relazione allegata ai documenti in approvazione; 
Intervengono: 

• Benedetti Michele: dichiara il proprio voto contrario alla approvazione in relazione alla 
ritenuta incompatibilità rappresentata dal Presidente in carica che, ai sensi della legge 
Madia,,non potrebbe permanere nell’incarico conferito con la conseguenza che la 
approvazione del documento contabile potrebbe rappresentare motivo di responsabilità 
per danno erariale. Cita a tale fine i pareri espressi dalla Direzione delle Autonomie locali 
secondo i quali la natura del Consorzio non sarebbe configurabile quale Ente pubblico 
economico. Dichiara di non aver mai avuto modo di conoscere i conti della consociata 
Carniambiente srl ed il risultato della sua gestione; 

• Il Presidente contesta tale dichiarazione precisando che i risultato economici della società 
consociata sono sempre stati riportati ed evidenziati nei rendiconti economici annuali 
della gestione e mai è stata prodotta, né in Assemblea né in altra sede, alcuna richiesta od 
osservazione in merito.  

• Solari Verio: rileva una impostazione contabile del documento di bilancio 
sostanzialmente in linea con le gestioni precedenti. Condivide la necessità di attivare gli 
investimenti necessari al completamento delle opere in atto in una situazione storica 
ormai consolidata e focalizzata sul mantenimento del patrimonio esistente. Ritiene 
necessario a questo punto  ragionare sul ruolo che il Consorzio dovrà assumere nel futuro 
quale coordinatore dell’area carnica,  nel contesto di un settore forestale attualmente in 
piena confusione, divenendo un supporto valido sia per i Comuni, sia soci che non, che 
della neo istituita Unione Territoriale Intercomunale.  Rileva, come nei fatti, il Consorzio 
rappresenta nella Regione un elemento unico sotto il profilo organizzativo ed istituzionale  
le cui potenzialità devono essere messe a frutto, a cominciare dal ruolo da assumere 
nell’ambito del P.S.R. Per realizzare un tanto, sarebbe possibile delegare a soggetti 
esterni in possesso di specifiche competenze, alcune attività  nel settore del turismo, della 
forestazione ecc. Sollecita i soci a definire con chiarezza le linee da seguire per porre 
rimedio ad uno stato di incertezza generalizzata che attualmente pervade l’intero settore 
della foresta-legno.  

• De Antoni Flavio: chiede chi sia il soggetto attore che in futuro debba assumere 
l’iniziativa di invitare i Sindaci  per la definizione dei programmi futuri; 

• Solari Verio: replica indicando la necessità di assunzione collegiale di una iniziativa di 
settore; 

• Benedetti Michele: rileva la necessità di formare un documento politico per anticipare le 
decisioni del DOCUP e proporre alla Regione il proprio ruolo senza dualismi dannosi. 



Stigmatizza il fatto che la Associazione industriale abbia indetto degli incontri sul tema 
della risorsa legno senza neppure invitare i proprietari dei boschi. Osserva come le 
problematiche in discussione ripetono le stesse argomentazioni proposte un anno fa ed è 
stata data risposta negativa alla richiesta di convocazione di una Assemblea avanzata nel 
corso dell’anno.   

• Il Presidente precisa che la risposta negativa è seguita ad una richiesta formale di 
convocazione presentata ai sensi dell’art. 6 comma 2 dello Statuto e che, come tale, 
doveva essere corredata dalla documentazione richiesta dalla norma e che non è stata 
adempiuta; 

• Ermes De Crignis: afferma che risolti problemi vecchi ora necessita creare prospettive 
nuove in ragione delle problematiche presenti, evitando commistione di ruoli che portano 
confusione. Dichiara la propria disponibilità a discutere una soluzione condivisa dalla 
Regione senza la quale ogni ipotesi operativa non appare attuabile. Necessita a tal fine 
portare avanti la collaborazione tra i soggetti coinvolti   e propone all’Assemblea il 
termine di un mese e mezzo per formare una proposta concreta sulla quale avviare un 
percorso condiviso. 

• Luigi Cortolezzis: ritiene che da questo momento quello che importa è voltare pagina e 
fare una programmazione anche per contrastare una incertezza anche calata dall’alto in 
una sfera di rapporto pubblico che realizzi una concertazione del buonsenso. Rileva come 
questa struttura sia soggetta ad instabilità di mercato e di ingerenze esterne (austriache) 
che influenzano l’assetto del settore. Nel contempo il PSR impone scadenze precise che 
impongono metodo e confronto tra gli amministratori, anche in relazione alle ricadute 
sulle singole amministrazioni comunali. Ribadisce la necessità di unità di intenti 
focalizzata su obiettivi comuni .   

• Il Presidente replica agli intervenuti dichiarando che il chiarimento delle rispettive 
situazioni  soggettive rappresenta un interesse comune non eludibile.       
       

VISTO  il parere favorevole sotto l’aspetto tecnico contabile; 
 

VISTO  il parere favorevole espresso dal Revisore dei conti in data 14 aprile 2016; 
 
con voti resi ed accertati nelle forme di legge;   
 

- voti favorevoli n. 11;  
- voti contrari n. 2 (Benedetti Michele, Bellitto Enzo);  
- astenuti n.3 (Luigi Cortolezzis, Ermes De Crignis, Walter Bergamini 
,  

D E L I B E R A 
 

1) Di approvare il Piano Programma Pluriennale 2016-2018 di cui all’art. 38 del DPR 
04.10.1986 n. 902 che contiene tra l’altro, il piano triennale delle opere pubbliche; 
 

2) Di approvare il bilancio di previsione annuale 2016 e pluriennale 2016-2018 redatti sulla 
base dello schema di cui al D.M. 25.04.1995 nonché gli allegati: 

 
- Programma degli investimenti per l’anno 2016; 
- Prospetto previsioni fabbisogno di cassa; 
- Bilancio preventivo economico 2016; 
- Bilancio economico di previsione pluriennale 2016-2018; 
- Relazione illustrativa singole voci costo e ricavo; 
- Tabella delle spese correnti agli effetti del contributo di cui alla L.R. 36/1991; 
- Parere favorevole del Segretario consorziale sotto l’aspetto tecnico contabile e del Revisore 

dei conti. 



 
 
 
Letto confermato e sottoscritto. 
 
  IL PRESIDENTE         IL SEGRETARIO 
  F.to Machin Arrigo            F.to dott. Del Negro Martino 
 
 
 
 

___________________________________________________________________________ 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art. 43 della legge 
regionale 12 settembre 1991, n.49 è stata pubblicata all’albo Consorziale per 15 giorni consecutivi 
dal 09/06/2016 al 24/06/2016. 
 
Tolmezzo, lì 09/06/2016      

  L’INCARICATO 
          F.to  Ceconi Paolo 
 
 
_______________________________________________________________________________ 

 
 
  


